

茅ヶ崎同盟教会 教会学校だより

2005年度夏期学校・参加者かんそう文

本年度夏期学校は7月23日から25日まで奥多摩福音の家にて開催しました。参加者、総勢22名で聖書の学び、野外活動、お楽しみタイムなどのプログラムで3日間を過ごしました。では参加者1人ひとりのかんそう文をお楽しみ下さい。



河野安里（小学4年生）

夏期学校はとってもたのしかったです。だって、まくらなげや、おふる、ごはん、うんどうがあったからです。あと、キャンプファイアーとか花火とかもあったからです。でも一番たいせつなのはべんきょうです。あと、たのしかったことは、ゲーム、遊び、出し物です。あと、スイカもおいしかったなあ。またあったら行きたいです。とってもたのしかったです!!



早坂 祝 (小学4年)

今年も楽しかったです。でも今年、わかなちゃんや新しい友達もいて、昨年のキャンプより楽しかったです。

1日目はお風呂が楽しかったです。お風呂(浴)が部屋に入ったのが1日目で一番楽しかったです。2日目は、かわらへ行ってバーベキューをしたり、オリジナルTシャツを作ったり、まくらなげをしたりして楽しかったです。



3日目は朝6時に起きる予定だったけれど、6時15分に起きました。やっぱり教会夏期学校、楽しいです！

加藤絵美 (小学5年)

とても楽しかった。とくに川でバーベキューや、らせん階段の部屋でまくら投げ。どれもみんな楽しかった。1日目はあまりうまくいけなく、けんかみたいなことをしてしまった。けど、2日目なかなかおりをし、らせん階段の部屋でみんなでねることができた。そしてオリジナルTシャツ作りや川でバーベキュー、さらにキャンプファイアーと花火大会、そして最後に部屋別出し物もおもしろかった。とくにおもしろかったのが“ともみ君”だった。そしてねた次の日は、帰りの日なのか静かになってしまった。けどしょうぎをやり、楽しくなった。キャンプは楽しかった。

阿部舞梨子 (小学5年)

夏期学校は、楽しくてたまらなかった。え～と、川で遊んだり、花火でもりあがったり・・・でもさわぎがおきたけど、みんな友だちだからへっちゃら！3日目にはさわぎもおさまり、みんなで「らせんかいだん」でねました。2日目の夜、えみししょうとともにしょうぎをやって、みんなで心をきたえて、心はずませた。とくにその中でみんな「あだな」がつけられた！すみちゃん＝すみちゃん、えみ＝ししょう、あんり＝ジュージュビィンクス、ともみ＝ゴリ、まり＝マリリンモンロー、みさき＝トミカ、です。みんなおもしろい人です!!

落合純子 (小学6年)

私は3日間、ほんとうのよろこびのことを聞きました。いちばんいんしょうにのこったのは、ペンテコステの話で、私たちは神さまがいなくなるのに、神さまの話をつたえられるか、しんぱいしていた。けど、神さまはちゃんとみんなにせいれいを下さってよかったと思う。また、もっと神さまの話を聞いていきたいと思う。

木島 望 (小学6年)

今年はなんだかあっというまでした。かき学校は2年目ですけど、ここはまったくかわっていませんね。いつもどおりたのしかったです。1日目のトランプ祭、ハクネツしました(ダウト、あれはすごかったです)。あと、しゅくがいなくなった

のが見つかってよかったです。2日目,かわらあそび,とってもおもしろかったです。足をケガしなくてよかったです。もうスプライトとナツちゃんは,もうまぜてのみません。きもちわるかった。へや別だしものはヤバイ,はずかしかったです,てゆうか死ぬほどしらけた。しくしくしくしく(涙)。あのへやはかにくわれますので,おきをつけください。3日目さいていです。なんかさみしいです。この3日とてもたのしかかったです。さいごのかき学校かもしれないので,とてもたのしかかったです!!

鈴木菜摘(小学6年)

キャンプでとてもおくたまはきれいで,夜中と朝に見ると,とくにきれいでした。あと,食事が本当においしかったです!! あと,河原に行った時,車に乗ってる時とか,とうもろこしが,おいしかったです。あと,川が冷たくて,きもちよかったです。あと,夜にやった花火がきれいでした。とくに,せんこう花火がかわいかったです。あと,夜のおふろや,夜にまくらなげをやったのが楽しかったです。来年は中学生だけど,行けたら行きたい。

巻島友美(小学6年)

奥イエス様のことがよくわかったし,ごはんもおいしかった。あと,もっとイエス様のことがしりたい。川であそんだのもたのしかつたよ!またかき学校にこれたら行きたいです!

川島 悟(高校3年)

今年のキャンプは楽しい3日間でした。良いメッセージも聞けました。今回はお手伝いできるよう,このキャンプに参加しました。昔から来ている奥多摩なので懐かしかったです。つうか昨年も来ましたよ。やはり昨年同様,森本校長からいっぱい食べて強い身体になれと無理やりチキンのお代わりを食わされました。ヒデ~よ(笑)。でも色々話せて楽しかったです。みんなとの交わりも,今年18(歳)になりますが,子供のように遊んだりしてこれまた楽しいね。2日目のBBQで,初めて焼きそばを友達翔と弓桁先生のteam workで作りました。ケッコウまかつたなあ。この3日間,神様の話を聞けたのも感謝だし,この3日間1人1人が守られて,これも感謝です。先生方おつかれさまでした。あと,ありがとうございました。またお世話になります!!

永田 翔(高校3年)

今年,久々に夏期学校へ来て第一の感想は楽しかったです。ここの食事はウマかつたし,バーベキューではみんなの役に立ててよかったです。1つひとつのカリキュラムもスムーズに進んだので,それも神サマのお導きだと思いました。また来られたら来ようかな。

木島亜沙子(大学生)

とっても楽しくすごさせて頂きました。2日目の夜もいたかったのですが残念

です。お邪魔でなければ来年もまたというか、来年はちゃんとお手伝いとして参加したいと思います（寝てて何もお手伝いしていませんでしたし、集合写真に写り忘れたそうです）。今年のTシャツはすごく作りやすくてよかったです。子供たちがすごく優しく可愛かったです。わかちゃんがアイドルでした。いつか一緒に歌ってみたいな!! 次に来る時は、出し物で歌を歌えたらなぁと思いました。それと、寝ないで起きてられるようがんばりたいと思います。参加させて頂いてありがとうございました。また感想文が笑いのタネになりませんよう.....



稲津五十吉(いなづいそきち)(成人科)

奥多摩の涼しい風の中、3日間を楽しく過ごさせていただきました。普通の日には仕事で、家で1日に10時間程度パソコンに向かって仕事をしたりしている自分が、3日間パソコンの画面を見ることなしに過ごせた意味は大きいです。茅ヶ崎に帰っても自然の中で、より自然に過ごす時間を増やせたらと思いました。教会学校の先生方、どうもありがとうございました。折に触れて大人にとっても祝された良い時間がもっと持てるように願っています。

関 聖(成人科)

ほど良い天気のおかげで、キャンプに参加出来た事が感謝いたします。穴場スポットでの河原バーベキューは最高でした。奥多摩福音の家・新館に泊まるのは初めてでしたが、とてもリラックスできました。また、皆さんと参加したいです。

関 美穂(わかたんママ)(成人科)

何年かぶりのなつかしい福音の家に Come back! 変わらず鮮やかな緑、美味しい食事(ホントうまい!!)。珍しくヒンヤリ気持ちいい天候の中、とにかくぐっすり眠れちゃう!! Zzzz... こ～んなのんびりゆったりの夏期学校は初めて!! 今回、2歳になった和奏(わかな)がちっちゃい体を精一杯動かし、目をキラキラさせて、お姉さんたちの後ろを追う姿、とにかく嬉しくてはしゃいでいる姿、本当に夢のようでした。昔まだ小学生だった子たちが、立派な大人になって今回小さい子どもたちのお世話をしている姿に福音の家での夏期学校の歴史を感じました(私も年をとったってことかしら・・・?)。最近の私は娘をみる傍ら、なかなか言葉がゆっくり聞けず、かなり消化不良気味の心でしたが、夏期学校では徐々にじっくり言葉が聴けてイエス様に再会できた気がします。今回参加したお友だち、また参加できなかったお友だちも、来年またこの場所で合えるといいね!! 私も娘と一緒に夏期学校の新たな一步を踏み出せてこれから先、ますます楽しみです。神様に期待します。[追伸] お兄さん、お姉さんありがとう...わかな。

飯田純子(教師)

奥多摩での夏期学校は環境もよくすばらしいです。今年は4年生から6年生ま

でのお友だち9人と高校生2人,大学生1人,可愛い関和奏ちゃん(2歳)を含む関ファミリー,稲津五十吉役員が参加して下さい,とても楽しい夏期学校でした。神様が1人1人を愛して下さい,どんな人でも神様にとって大切なんだという事,そして本当の喜びとは何か学ぶことが出来た。毎年一緒になる西堀教会の方とも1年ぶりに会う事が出来ました。天候もあまり暑くなく,過ごしやすかった事は恵みでした。キャンプ期間中に地震があった事はビックリしました。始めから終わりまで神様がすべてを整えて下さった事に心から感謝を捧げます。また教会では,牧師先生始め教会の皆様のお祈りを感謝いたします。

稲津悠紀(教師)

今回のキャンプは,天候に恵まれ(とっても涼しかった)3日間とも,快適に過ごす事が出来,感謝でした。病気や怪我をする子供もなく,皆が笑顔いっぱい楽しめ何より良かったと思います。今年のテーマは「本当のよろこび」という事で,3回に分けてお話しがありました。子供達の心の中に,イエス様による喜びを感じる事が出来たかは,神様しかわかりませんが,いつの日か,子供達1人1人が,イエス様を受け入れ喜びがあふれ出る日々を送る事が出来るよう,祈ってやみません。主婦としては,きれいなお部屋で,何もしないで出てくるおいしいごはんを3食たべれる事は,天国にいるような日々でした。奥多摩サイコー,また来年もきたいなあー。

大木怜子(教師)

今回,教師としては20年ぶりくらいに参加しました。参加できてとても感謝です。今年はとても涼しく,また天候にも恵まれ1人の病気・事故もなく,守られた事,これは本当に神様に感謝!! また,C Sの小学生の子供達9人は全員女の子という事もあり,このキャンプを通し,お互いにより深い友情が芽生えているのが感じられ,一生の信仰の友となってくれる事を祈られます。関ファミリー,そして高校生,大学生のお兄様,お姉様達は,本当によく手伝ってくれ大助かりでした。ありがとうございました。皆様のお祈りに感謝します。最後に留守番していただいた家族にも感謝!!

加藤ちぐさ(教師)

楽しく過ごせた3日間でした。涼しくて汗だくにもならず本当に快適でした。何より去年は気持ち悪くなったり,絵美が熱を出したりで,3日間ちゃんといられなかったのも,この3日目も,ここに集えるだけでもうれしいです(涙)。去年は具合が悪くて,河原にもいけなかったのも,滝のところまで岩に登って行けたことがとってもよかった。気持ちよかったね!! やっぱり屋外で食べるごはんっておいしいな!! 悟くんと飛翔くんの若いイケ男が作ってくれた焼きそばはいつになくウマかった(もりもっちゃんもいつも作ってくれるのに,書いてもらえなくてかわいそ! 関くんもありがと!)。あと,関一家と亜沙子ちゃんが昨日夜帰路につき,

無事帰宅できたことが感謝です。八巻さんが、ご不幸があり来られなかったことが残念です。また来年、みんなで来ようね。

森本 成（教師）

3日間の奥多摩キャンプもあっという間に終わってしまいました。あわただしかった様々な準備もみなさんが楽しんでいるのを見ると、また来年も頑張らなきゃと思ってきます。奥多摩福音の家のスタッフの方々のサポートなしにはこんなに楽しいキャンプは出来なかったと思います。今年初参加を楽しみにしていた八巻先生が急に参加出来なくなり大変残念でしたが、来年は是非みなさんと一緒に奥多摩キャンプを体験して欲しいと願っています。お天気にも恵まれた3日間、幼児から成人までみんなで聖書を学んだ楽しい夏期学校を見守って下さったイエス様に感謝します。さて、昨年1人取り残された山深い極秘バーベキュースポットですが、今年は福音の家で特別に借りた大型テントやテーブル・イスを日曜日の早朝4時過ぎに搬入と設営を行いました。あとで行くとやはり他のグループが来ていました。あかつきの場所取りマル秘作戦大成功。

弓桁あずさ（教師）

ちょっとした“ハラシ”があった幕開けとなった今回の夏期学校だが、ずずしいのに晴天がつづき誰も具合の悪くなるものもおらず、本当に恵まれた夏期学校だった。子供達といっしょに過ごし、いつもでは聞けない話を聞き、話して“夏期学校ならではの”ということたくさん経験した。夜1日目はトランプ大会、2日目は卓球大会と、大人・子供まざってたくさん遊べたし、部屋別出し物の練習時間は女子の先生方で非常に盛り上がり、最高に楽しかった。少人数だが大変まとまった“大人”のキャップだった気がする。帰宅後、『夏期学校報告文』を書くのが、目下の悩みの種である。



編集後記 (July,28th,2005,Updated)



2005年7月23～25日,奥多摩福音の家で行われた夏期学校参加者全員のかんそう文です。原文に忠実に掲載を心がけましたので誤字や脱字以外は訂正を加えておりません。福音の家での3日間,備品や車を手配してくださった大通さん,楽しい食事を準備してくださる永山さんをはじめスタッフのお1人おひとりに感謝いたします。(森本 記)

2005年度参加者名簿

河野 安里	小学4年
早坂 祝	小学4年
阿部舞梨子	小学5年
加藤 絵美	小学5年
富田美沙希	小学5年
落合 純子	小学6年
木島 望	小学6年
鈴木 菜摘	小学6年
巻島 友美	小学6年
川島 悟	高校3年
永田 翔	高校3年
木島亜沙子	大学生
稲津五十吉	成人科
関 聖	成人科
関 美穂	成人科
関 和奏	幼稚科

飯田 純子	教師
稲津 悠紀	教師
大木 怜子	教師
加藤ちぐさ	教師
森本 成	教師
弓桁あずさ	教師

